

## SUBE DOS ESCALONES



Foto: Notimex

La empresa confirmó los esfuerzos del gobernador de la entidad, Roberto Borge, por mantener las finanzas públicas sanas.

# S&P mejora nota de Quintana Roo

**La agencia Standard & Poor's calificó de estables las finanzas públicas de Quintana Roo**

**DE LA REDACCIÓN**  
[dinero@gimm.com.mx](mailto:dinero@gimm.com.mx)

Como resultado de las medidas financieras y la férrea disciplina presupuestal implementada por la administración del gobernador Roberto Borge, ayer la empresa calificadora Standard & Poor's refirió que asignó la calificación de riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional (grado de Inversión) –CaVal– de 'mxBBB' con perspectiva estable para Quintana Roo.

La calificación asignada a la entidad se fundamenta en la expectativa de que el desempeño presupuestal de Quintana Roo mantendrá una tendencia estable y que continuará presentando resultados fiscales balanceados. De hecho, los resultados positivos dados a conocer por el IMSS ubican a Quintana Roo como un estado líder en la generación de plazas laborales formales durante este año.

### CUENTAS POSITIVAS

Así, la calificación confirma que la política de trabajo del gobernador Roberto Borge, de priorizar el gasto social y reducir el gasto corriente, rinde frutos que permitirán continuar un crecimiento

sostenido en obra pública y mayor inversión en rubros sociales e infraestructura en beneficio de los quintanarroenses.

De hecho, informó, el desempeño presupuestal de la entidad mejoró sensiblemente en 2014 y dio como resultado un superávit después de gasto de inversión de alrededor de 2.2 por ciento de sus ingresos totales.

### EQUILIBRIO

S&P prevé que Quintana Roo presentará superávits después de gasto de inversión menor a 1% de sus ingresos totales en los siguientes años.

Así, la agencia calificadora destacó que los resultados balanceados surgen a partir del crecimiento de los ingresos propios del estado, que se combinaron con las reducciones de los gastos en servicios personales y el control sostenible de las transferencias y subsidios.

### SEGURO

La deuda directa del estado, refiere S&P, está asegurada por un fideicomiso al que se tiene asignado como garantía 91.4% de sus transferencias de participaciones federales y pese a los niveles altos de deuda que maneja el Estado, respecto del país, se observa una mejora en su perfil de servicio de deuda.